

La côte de popularité d'Evo Morales est en hausse



La Paz, 24 août, (RHC).- La côte de popularité du président de la Bolivie, Evo Morales, est en hausse dans des villes du dit axe central. La firme de sondages Ipsos révèle que 52% des personnes interrogées appuient sa gestion.

Le sondage a été réalisé entre le 2 et le 18 août parmi 1060 personnes de divers secteurs à La Paz, à El Alto, à Santa Cruz et à Cochabamba.

Par ailleurs un autre sondage réalisé par la firme Moro début août a révélé qu'Evo Morales est le président le plus notable de l'histoire de la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103645-la-cote-de-popularite-devo-morales-est-en-hausse>



Radio Habana Cuba